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COMISIÓN DE MEDIO AMBIENTE, VIVIENDA Y AGRICULTURA 
 

XII LEGISLATURA 
 

ACTA Nº 8/2021, DEL DÍA 1 DE DICIEMBRE DE 2021 
 
 
 

ASISTENTES 
 
ILMO. SR. D. TOMÁS PEDRO BURGOS BETETA 
ILMA. SRA. Dª. CRISTINA GONZÁLEZ ÁLVAREZ 
ILMO. SR. D. ENRIQUE SERRANO SÁNCHEZ-TEMBLEQUE 
ILMA. SRA. Dª. PALOMA TEJERO TOLEDO 
ILMO. SR. D. DANIEL PORTERO DE LA TORRE 
ILMO. SR. D. ÁNGEL RAMOS SÁNCHEZ 
ILMO. SR. D. JOSÉ MANUEL ZARZOSO REVENGA (en sustitución del Ilmo. 
Miguel Ángel Recuenca Checa) 
ILMA. SRA. Dª. MIRIAM BRAVO SÁNCHEZ 
ILMA. SRA. Dª. MIRINA CORTÉS ORTEGA 
ILMO. SR. D. ALEJANDRO SÁNCHEZ PÉREZ 
ILMO. SR. D. JORGE MORUNO DANZI 
ILMA. SRA. Dª. ALODIA PÉREZ MUÑOZ 
ILMA. SRA. Dª. BEGOÑA ESTEFANÍA SUÁREZ MENÉNDEZ 
ILMO. SR. D. JAVIER GUARDIOLA ARÉVALO 
ILMO. SR. D. ÍÑIGO HENRÍQUEZ DE LUNA LOSADA 
ILMO. SR. D. JOSÉ LUIS RUIZ BARTOLOMÉ 
ILMA. SRA. Dª. ALEJANDRA JACINTO URANGA 
 
LETRADO: D. ROBERTO GONZÁLEZ DE ZÁRATE LORENTE 

 
 
 
 En Madrid, siendo las dieciséis horas y dos minutos, del día uno de diciembre de dos 
mil veintiuno, se reúnen en la Sala José Prat de la sede de la Asamblea los Ilustrísimos 
Señores Diputados anteriormente relacionados, con el fin de celebrar reunión de la 
Comisión de Medio Ambiente, Vivienda y Agricultura debidamente convocada al efecto. 
 
 Como primera cuestión se solicita de los Sres. Portavoces de los Grupos 
Parlamentarios, de conformidad con el artículo 64.2 del Reglamento de la Asamblea, que 
anuncien las sustituciones habidas en los mismos, con la finalidad de que consten en 
acta: 
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 Por el Grupo Parlamentario Más Madrid, se hace constar que la Ilma. Sra. Dª Alicia 
Torija López, diputada que no es miembro de la Comisión, intervendrá en la C 363/21 
RGEP 9511. 
 
 Por el Grupo Parlamentario Popular, el Ilmo. Sr. D. José Manuel Zarzoso Revenga 
sustituye al Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Recuenco Checa. 
 
 Como segunda cuestión previa se plantean (conforme al artículo 107.3 RAM) una  
alteración en la ordenación de puntos del orden del día, de tal manera que la iniciativa que 
iba en el punto tercero, PCOC 462/21 RGEP 13218, pase a tramitarse como punto 
primero. 
 
 La Comisión acepta por asentimiento. 
  

La Ilma. Sra. Vicepresidenta abandona su puesto en la Mesa, ex artículo 117 RAM, 

para participar en el debate.  

 
 

PUNTO PRIMERO: PCOC 462(XII)/21 RGEP 13218 a iniciativa de la Sra. Dª. 
Cristina González Álvarez, Diputada del Grupo Parlamentario Socialista,  al 
Gobierno, se pregunta cuántas subvenciones en materia de vivienda han 
concedido a colectivos vulnerables. 

 
  Comparece para contestar en representación del Gobierno, cumplimentada la previa 
comunicación a la Mesa de la Comisión la Ilma. Sra. Dª. María José Piccio-Marchetti 
Prado, Directora General de Vivienda y Rehabilitación. 
   

- Toma la palabra para formular su pregunta la Ilma. Sra. Dª. Cristina González 
Álvarez, Diputada del Grupo Parlamentario Socialista.  

 

- Para contestar toma la palabra la Ilma. Sra. Dª. María José Piccio-Marchetti Prado, 
Directora General de Vivienda y Rehabilitación. 

 
- Para repreguntar o replicar toma la palabra la Ilma. Sra. Dª. Cristina González 

Álvarez, Diputada del Grupo Parlamentario Socialista. 
 

- Para dúplica toma la palabra la Ilma. Sra. Dª. María José Piccio-Marchetti Prado, 
Directora General de Vivienda y Rehabilitación.  

 
- Para su tercer turno de intervención toma la palabra la Ilma. Sra. Dª. Cristina 

González Álvarez, Diputada del Grupo Parlamentario Socialista. 
 

- Para finalizar el debate toma la palabra la Ilma. Sra. Dª. María José Piccio-
Marchetti Prado, Directora General de Vivienda y Rehabilitación.  
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 La Ilma. Sra. Vicepresidenta retoma su puesto en la Mesa, ex artículo 117 RAM. 

  

PUNTO SEGUNDO: PCOC 877(XII)/21 RGEP 16383 a iniciativa de la Sra. Dª. Alodia 
Pérez Muñoz, Diputada del Grupo Parlamentario Más Madrid, al Gobierno, planes 
tiene este Gobierno para el área de educación ambiental de la Consejería de 
Medio Ambiente, Vivienda y Agricultura. 
 

 
 Comparece para contestar en representación del Gobierno, cumplimentada la previa 

comunicación a la Mesa de la Comisión el Ilmo. Sr. D. Luís del Olmo Flórez, Director 

General de Biodiversidad y Recursos Naturales.  

  

- Toma la palabra para formular su pregunta la Ilma. Sra. Dª. Alodia Pérez Muñoz, 

Diputada del Grupo Parlamentario Más Madrid. 

- Para contestar toma la palabra el Ilmo. Sr. D. Luís del Olmo Flórez, Director 

General de Biodiversidad y Recursos Naturales.  

- Para repreguntar o replicar toma la palabra la Ilma. Sra. Dª. Alodia Pérez Muñoz, 

Diputada del Grupo Parlamentario Más Madrid. 

- Para dúplica toma la palabra Ilmo. Sr. D. Luís del Olmo Flórez, Director General de 

Biodiversidad y Recursos Naturales. 

- Para su tercer turno de intervención toma la palabra la Ilma. Sra. Dª. Alodia Pérez 

Muñoz, Diputada del Grupo Parlamentario Más Madrid.  

- Para finalizar el debate toma la palabra Ilmo. Sr. D. Luís del Olmo Flórez, Director 

General de Biodiversidad y Recursos Naturales. 

 

 

PUNTO TERCERO: PCOC 239(XII)/21 RGEP 11483 a iniciativa del Sr. D. Alejandro 

Sánchez Pérez, Diputado del Grupo Parlamentario Más Madrid,  al Gobierno, se 

pregunta cómo valora desde el punto de vista de la conservación de la 

biodiversidad y el medio ambiente la urbanización de la finca forestal 

denominada Montegancedo en el término municipal de Pozuelo de Alarcón. 

 

 

 Comparece para contestar en representación del Gobierno, cumplimentada la previa 

comunicación a la Mesa de la Comisión el Ilmo. Sr. D. Luís del Olmo Flórez, Director 

General de Biodiversidad y Recursos Naturales. 
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- Toma la palabra para formular su pregunta el Ilmo. Sr. D. Alejandro Sánchez 

Pérez, Diputado del Grupo Parlamentario Más Madrid. 

- Para contestar toma la palabra el Ilmo. Sr. D. Luís del Olmo Flórez, Director 

General de Biodiversidad y Recursos Naturales.  

- Para repreguntar o replicar toma la palabra el Ilmo. Sr. D. Alejandro Sánchez 

Pérez, Diputado del Grupo Parlamentario Más Madrid. 

- Para dúplica toma la palabra el Ilmo. Sr. D. Luís del Olmo Flórez, Director General 

de Biodiversidad y Recursos Naturales. 

 

 

PUNTO CUARTO: PCOC 754(XII)/21 RGEP 15597 a iniciativa de la Sra. Dª. Begoña 

Estefanía Suárez Menéndez, Diputada del Grupo Parlamentario Socialista, al 

Gobierno, estado de tramitación en que se encuentra el reglamento de la Ley 

4/2016, de protección de los animales de compañía en la Comunidad de Madrid. 

 

 Comparece para contestar en representación del Gobierno, cumplimentada la previa 

comunicación a la Mesa de la Comisión, el Ilmo. Sr. D. Ángel de Oteo Mancebo, Director 

General de Agricultura, Ganadería y Alimentación. 

  

- Toma la palabra para formular su pregunta la Ilma. Sra. Dª. Begoña Estefanía 

Suárez Menéndez, Diputada del Grupo Parlamentario Socialista.  

- Para contestar toma la palabra el Ilmo. Sr. D. Ángel de Oteo Mancebo, Director 

General de Agricultura, Ganadería y Alimentación.  

- Para repreguntar o replicar toma la palabra la Ilma. Sra. Dª. Begoña Estefanía 

Suárez Menéndez, Diputada del Grupo Parlamentario Socialista. 

- Para dúplica toma la palabra el Ilmo. Sr. D. Ángel de Oteo Mancebo, Director 

General de Agricultura, Ganadería y Alimentación.  

- Para su tercer turno de intervención toma la palabra la Ilma. Sra. Dª. Begoña 

Estefanía Suárez Menéndez, Diputada del Grupo Parlamentario Socialista.  

- Para finalizar el debate toma la palabra el Ilmo. Sr. D. Ángel de Oteo Mancebo, 

Director General de Agricultura, Ganadería y Alimentación. 

 

PUNTO QUINTO: C 363(XII)/21 RGEP 9511 del Sr. D. Markel Gorbea Pérez, a 

petición del Grupo Parlamentario Unidas Podemos, al objeto de informar sobre 

líneas generales de trabajo del Comisionado del Gobierno de la Comunidad de 

Madrid para la Cañada Real Galiana. (Por vía del artículo 210 del Reglamento de 

la Asamblea) 
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  Comparece para contestar el Sr. D. Markel Gorbea Pérez, Comisionado del Gobierno 

de la Comunidad de Madrid para la Cañada Real Galiana. 

  

 Se inicia el debate con la intervención del Sr. Portavoz del Grupo Parlamentario que ha 

instado la comparecencia, “al exclusivo objeto de precisar las razones que motivan la 

comparecencia”. Interviene por el Grupo Parlamentario Unidas Podemos, la Ilma. Sra. Dª. 

Alejandra Jacinto Uranga.  

  

 A continuación interviene el Sr. D. Markel Gorbea Pérez, Comisionado del Gobierno de 

la Comunidad de Madrid para la Cañada Real Galiana para informar sobre el objeto de la 

comparecencia. 

  

 Seguidamente se abre un primer turno para los representantes de los Grupos 

Parlamentarios, interviniendo de menor a mayor, al objeto de fijar posición, hacer 

observaciones o formular preguntas sobre lo informado. Intervienen: 

  

- Por el Grupo Parlamentario Unidas Podemos-: la Ilma. Sra. Dª Alejandra Jacinto 

Uranga. 

- Por el Grupo Parlamentario Vox en Madrid: el Ilmo. Sr. D. José Luis Ruiz 

Bartolomé.  

- Por el Grupo Parlamentario Socialista: la Ilma. Sra. Dª. Begoña Estefanía Suárez 

Menéndez. 

- Por el Grupo Parlamentario Más Madrid: la Ilma. Sra. Dª. Alicia Torija López. 

- Por el Grupo Parlamentario Popular: la Ilma. Sra. Dª. Paloma Tejero Toledo.  

  

 Para contestar a los representantes de los Grupos Parlamentarios toma la palabra el 

Sr. D. Markel Gorbea Pérez, Comisionado del Gobierno de la Comunidad de Madrid para 

la Cañada Real Galiana. 

 

 Seguidamente se abre un turno de réplica para los representantes de los Grupos 

Parlamentarios que deseen intervenir en este sentido; interviniendo:  

  

- Por el Grupo Parlamentario Unidas Podemos: la Ilma. Sra. Dª Alejandra Jacinto 

Uranga. 

- Por el Grupo Parlamentario Vox en Madrid: el Ilmo. Sr. D. José Luis Ruiz 

Bartolomé.  

- Por el Grupo Parlamentario Socialista: la Ilma. Sra. Dª. Begoña Estefanía Suárez 

Menéndez. 

- Por el Grupo Parlamentario Más Madrid: la Ilma. Sra. Dª. Alicia Torija López. 
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- Por el Grupo Parlamentario Popular: la Ilma. Sra. Dª. Paloma Tejero Toledo.  

  

 En turno final de dúplica, toma la palabra el Sr. D. Markel Gorbea Pérez, Comisionado 

del Gobierno de la Comunidad de Madrid para la Cañada Real Galiana. 

 

PUNTO SEXTO: C 1143(XII)/21 RGEP 16367 del Sr. D. Manuel Martín, Presidente 

de la Asociación Madrileña de Gestores de Residuos No Peligrosos, a petición 

del Grupo Parlamentario Vox en Madrid, al objeto de informar sobre la actividad 

que realiza la Asociación Madrileña de Gestores de Residuos No Peligrosos en el 

ámbito de la Comunidad de Madrid. (Por vía del artículo 211 del Reglamento de la 

Asamblea) 

 

 Comparece el Sr. D. Manuel Martín, Presidente de la Asociación Madrileña de 

Gestores de Residuos No Peligrosos (Limpiando Madrid). Le acompaña, pudiendo 

completar información, otro miembro de la Junta Directica de esta Asociación, D. Jose 

Luis Relaño Rojo.  

  

 Se inicia el debate con la intervención del Sr. D. Manuel Martín, Presidente de la 

Asociación Madrileña de Gestores de Residuos No Peligrosos (Limpiando Madrid), a fin 

de informar sobre el objeto de la comparecencia.  

 

 Se divide la intervención y toma la palabra D. José Luis Relaño a continuación. 

  

Seguidamente se abre un turno para los representantes de los Grupos Parlamentarios al 

exclusivo objeto de pedir aclaraciones sobre lo informado. Intervienen: 

- Por el Grupo Parlamentario Unidas Podemos: la Ilma. Sra. Dª Alejandra Jacinto 

Uranga. 

- Por el Grupo Parlamentario Vox en Madrid: el Ilmo. Sr. D. Íñigo Henríquez De Luna 

Losada.  

- Por el Grupo Parlamentario Socialista: el Ilmo. Sr. D. Javier Guardiola  

- Por el Grupo Parlamentario Más Madrid: la Ilma. Sra. Dª. Alodia Pérez Muñoz  

- Por el Grupo Parlamentario Popular: el Ilmo. Sr. D. Daniel Portero de la Torre. 

 

 Para contestar a los representantes de los Grupos Parlamentarios toma la palabra el 

Sr. D. Manuel Martín, Presidente de la Asociación Madrileña de Gestores de Residuos No 

Peligrosos. 
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PUNTO SÉPTIMO: Ruegos y preguntas. 

 

 No se producen. 

 

 

 Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las diecinueve horas 

y seis minutos, en el lugar y fecha anteriormente señalados. 

 

 

Vº Bº 
EL PRESIDENTE 

  EL SECRETARIO 

    

    

    

Fdo.: Tomás Pedro BURGOS BETETA Fdo.: Enrique SERRANO SÁNCHEZ-
TEMBLEQUE 

 
 


